

Weitere Schlappe für 5. Herren

Geschrieben von: Fabian Mades

Dienstag, den 06. Oktober 2015 um 09:19 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 14. Oktober 2015 um 09:46 Uhr

Ein Ehrenpunkt wäre durchaus verdient gewesen für die 5. Herren, die am vergangenen Montag ihr Heimspiel gegen die SG Kisselbach/Pfalzfeld/Wiebelsheim 4 durchführte. In beiden Doppeln noch deutlich mit jeweils 0:3 unterlegen verliefen die Einzel weitaus enger. Margot Eich und Karin Gregori in ihren ersten beiden Einzeln und Helga Wendling in ihrem zweiten Einzel unterlagen erst nach harten Kämpfen jeweils im fünften Satz - Karin und Helga sogar nach zwischenzeitlicher 2:0-Satzführung. Doch der Ehrenpunkt war den Dichtelbachern an diesem Abend nicht vergönnt, sodass die Partie rasch zuende ging.